

La Oms alerta sobre la urgencia de reforzar la vigilancia del H5n1 en la fauna animal

Sociedad



Publicada el: 03/12/24	Visitas: 77
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 75	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/la-oms-alerta-sobre-la-urgencia-de-reforzar-la-vigilancia-del-h5n1-en-la-fauna-animal_10316.php

**LA OMS ALERTA
SOBRE LA URGENCIA
DE REFORZAR LA
VIGILANCIA DEL
H5N1 EN LA FAUNA
ANIMAL**

Sociedad

La Oms alerta sobre la urgencia de reforzar la vigilancia del H5n1 en la fauna animal

La OMS hace un llamado a intensificar la vigilancia del H5N1 en la fauna silvestre ante el creciente riesgo sanitario.

La OMS Urge a Intensificar la Vigilancia del Virus H5N1 en Animales

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha hecho un llamado para aumentar la vigilancia en animales ante la presencia del virus H5N1 de la gripe aviar.

En una conferencia de prensa realizada el jueves, la epidemióloga de la OMS, Maria Van Kerkhove, subrayó la urgencia de controlar la propagación de este virus entre aves y otros animales susceptibles, tanto en Estados Unidos como a nivel global.

La OMS enfatiza la necesidad de redoblar esfuerzos para mitigar el riesgo de transmisión del virus a nuevas especies de animales y seres humanos.

Kerkhove resaltó que una vigilancia más rigurosa es crucial, especialmente en aves silvestres y de corral, así como en animales como los cerdos, que son también vulnerables al H5N1.

Recientemente, el Departamento de Agricultura de EE.

UU.

confirmó un caso en el que un cerdo en Oregón dio positivo por el virus, lo cual genera preocupación debido a la posibilidad de que los cerdos actúen como hospedadores de ambos tipos de virus, aviar y humano, facilitando así la creación de nuevos virus potencialmente más peligrosos.

A pesar de las advertencias sobre el riesgo de la gripe aviar, la OMS aclara que, en la actualidad, la amenaza para la salud pública sigue siendo baja.

Sin embargo, los 55 casos reportados en humanos este año, incluyendo el de un niño, evidencian la importancia de mantener un elevado nivel de vigilancia.

La organización continúa colaborando con organismos internacionales, como la Organización Mundial de Sanidad Animal y la FAO, para fortalecer los controles en animales y prevenir una posible transmisión a la población humana.

Conclusión

La OMS reitera la necesidad de intensificar la vigilancia del H5N1 en animales para salvaguardar la salud pública.

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes

LA OMS ALERTA SOBRE LA URGENCIA DE REFORZAR LA VIGILANCIA DEL H5N1 EN LA FAUNA ANIMAL

La oms alerta sobre la urgencia de reforzar la vigilancia del h5n1 en la fauna animal

Tags

necesidad, sanitario, creciente, kerkhove, animales, silvestre, vigilancia, llamado, aumentar, mundial, humanos, intensificar

Noticias relacionadas

4.3 * *Investigación reciente señala al mercado de mariscos en China como el posible punto de inicio del Covid-19*

4.7 * *Bienestar Animal en Uruguay: Se Establece la Esterilización Obligatoria de Perros y Gatos, ¿Qué Implicaciones Tendrá para las Jaurías?*

4.3 * *El centro de rescate de Maldonado hace un llamado urgente a sumar voluntarios a su noble misión*

4.0 * *Celebramos el Día Internacional de los Animales: una jornada para honrar y proteger a nuestros fieles compañeros*

3.9 * *El incremento del contrabando de animales desde Argentina: Un fenómeno que preocupa al Estado*

4.4 * *Reintroducen a la fauna silvestre dos ejemplares de gato montés en Maldonado*

4.1 * *Refrigeración de fauna silvestre en Colonia: casi 300 animales rescatados del tráfico ilegal en solo cuatro meses*

4.3 * *Promoviendo el uso responsable de antimicrobianos en la*

4.4 * *Espacio Animal Montevideo: La plataforma que une refugios y futuros adoptantes comprometidos con el bienestar animal*

4.2 * *Urgente llamado de la edila Antúnez para que el Inba intervenga en el barrio Kennedy ante la problemática de animales abandonados*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024